



令和3年度3学期始業式 校長式辞

令和4年1月6日(木)

『今』できることに、
全力でチャレンジする南っ子へ

2022年(令和4年)、新しい年を迎えました。
「新年、明けましておめでとうございます。」
こうして、元気な皆さんと一緒に3学期の始業式を
迎えられたことを、とても嬉しく思います。



さて、今年は、「寅年(とらどし)」です。

寅年は、どんな年になるのでしょうか?

「寅」という字は、もともと「演」が由来と言われ、

「人の前に立つ」、演と同じ読み「延(えん)」から「延ばす・成長する」という意味を持っています。何事にも好奇心を持ってポジティブ(前向き)に進めば、華々しい成果が期待できる、希望にあふれる年になるようです。まだまだ今年も続きそうな「Withコロナ」の時代に負けず「今」できることに全力でチャレンジする南っ子にぴったりです。

そして、今日から49日間の三学期が始まりました。4月には、新1年生を迎えて、今の1年生は2年生に、2年生は3年生に……。みなさんそれぞれ進級します。6年生は、小学校を卒業して中学生になります。

3学期は、令和3年度の「まとめの学期」と同時に、4月から始まる令和4年度の新しい学年に向かって大きく「一歩踏み出す」ための準備の「0学期」でもあります。今年度から来年度に繋がっている大事な3学期です。ありんこ玉がナイル川を渡っていくように、新しい学年という目的地に向かって、またみんなで助け合って進んでいきましょう。一人では自分に負けそうになっても、みんなで支え合い助け合っていけば、乗り越える力をもらうことができます。

今朝の南っ子一人一人の顔は、どの顔にも「今年も頑張るぞ!」という新たな「やる気」が感じられ、とても素晴らしいと思いました。南っ子と先生方と心をつなげて、「夢に向かい、自分らしさを生かして、ともに輝く」よい3学期にしていきましょう。

※保護者・地域の皆様へ

新年、明けましておめでとうございます。

日頃から、本校の教育活動に御理解・御協力を
いただきまして、誠にありがとうございます。

本年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。



夢の「オリンピック選手」が 本校から誕生！

本校の卒業生 杉本 幸祐選手 北京冬季オリンピック代表に内定

杉本幸祐選手は、平成 18 年度の卒業生です。

このたび、フリースタイルスキー・モーグルで、北京冬季オリンピックに出場することが内定しました。杉本選手は、袋井南小学校時代から、スキーでオリンピックに出場することが夢だったそうです。袋井南中学校 1 年生の夏休みに、競技に専念するために、御家族とともに長野県に移住されました。

オリンピック選手になるためには、並大抵の練習ではなかったと思いますが、それを乗り越え、夢をつかんだ杉本選手は、本校の児童にとって誇りであり、憧れでもあります。

本校では、袋井市が作成した正門付近に横断幕を掲げています。また、昇降口には、「応援コーナー」を設置し、プロフィールや競技の紹介などを行っています。

2 月 3 日 (木) には、予選競技が行われます。杉本選手を全校児童で応援していきます。



正門に掲げられた横断幕



昇降口に設置した「応援コーナー」

新型コロナウイルス感染防止に

御理解と御協力をいただき、ありがとうございます

袋井市内でも、オミクロン株の急速な広がりが見られ、心配な状況が続いています。こうした中、保護者の皆様には、毎日のお子様の健康状態の把握、感染症予防の徹底への御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

学校では、引き続き、感染リスクを抑えるために、「袋井南小学校教育活動ガイドライン」に則り、3密の回避、手洗い、マスクの着用、換気、黙食等を徹底していきます。

御家庭におかれましては、お子さんだけでなく、同居の御家族等に発熱等の風邪症状がみられる場合は、登校を控えていただきますよう、お願いいたします。(出席停止)

また、今後は、学級閉鎖も想定し、「リモート授業」の試みも行っていきます。

おめでとうございます

◆表彰を行いました(1月18日)◆

第 71 回静岡県席書コンクール

特選 6-2 松田 璃子
特選 3-2 芝田 煌真

第 67 回静岡県読書感想文コンクール

入選 6-2 太田 凜

◆袋井南小学校 新ホームページで、楽しい学校生活の様子を紹介しています！随時更新中！
新ホームページのアドレスはこちら→ <http://fukuroiminami-efukuroi.ed.jp>

袋井南小 検索

